



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTIONS CONCLUES À LA HAYE LE 18 OCTOBRE 1907
AU COURS DE LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE DE LA PAIX DE 1907

Notification

Convention pour le règlement pacifique des conflits internationaux
(La Haye, le 18 octobre 1907)

RATIFICATION

Argentine, 11-12-2024

La Convention entrera en vigueur pour la République argentine, conformément à son article 95, le 9 février 2025.

RÉSERVE

Argentine, 11-12-2024

(Traduction) (Original : espagnol)

« La République argentine ne se considère pas liée par les dispositions des articles 53, 54 et 58 de la présente Convention. »

La Haye, le 11 décembre 2024

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Conventions 1907 No. 03/2024



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTIONS CONCLUDED AT THE HAGUE ON 18 OCTOBER 1907
DURING THE INTERNATIONAL PEACE CONFERENCE OF 1907

Notification

Convention for the Pacific Settlement of International Disputes
(The Hague, 18 October 1907)

RATIFICATION

Argentina, 11-12-2024

The Convention will, in accordance with its Article 95, enter into force for the Argentine Republic on 9 February 2025.

RESERVATION

Argentina, 11-12-2024

(Translation) (Original: Spanish)

"The Argentine Republic does not consider itself bound by the provisions of Articles 53, 54 and 58 of this Convention."

The Hague, 11 December 2024

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

Conventions 1907 No. 03/2024